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Introduction 

 

J'ai fait mon stage à Radio Dijon Campus. J'ai espéré que ce stage allait me montrer la vie 

normale d'un journaliste. J'étais aussi de l'avis que ça pourrait me montrer dans quel 

domaine je voulais travailler plus tard. Au début je n’étais pas sûr où je pourrais faire mon 

stage, parce que je n'étais pas sûr ce que j’aimerais devenir. Je pensais que le journalisme 

est un travail très particulier et aussi quelque chose duquel j'ai toujours voulu savoir plus. 

 

Après avoir choisi ce stage, j'étais très optimiste et j'ai pensé que tout allait se bien passer. Je 

me disais que ce serait une chance de découvrir aussi la langue française. Je pensais que ce 

serait très dur d'accompagner un journaliste et de parler le français tout le jour. Quand j'ai 

parlé avec mes copains qui voulaient aller en France, j'ai vu que je n’étais pas du tout 

nerveux, contrairement aux autres. Je crois que je n’étais pas très nerveux parce que je suis 

déjà allé au lycée français à Londres, donc la langue française est familière pour moi. En tout 

je suis quelqu'un qui n'a pas peur d'une autre langue, parce que je sais que je connais 

beaucoup des mots et je peux m'exprimer. Pour une personne qui n'a pas assez de 

connaissances des autres langues, je peux imaginer qu'un stage et un séjour dans une famille 

inconnue dans un pays étranger sont très horrifiants avant d'y aller. Donc je suis parti en 

France avec des hautes espérances. 

 


